

Grußwort

1. Vorsitzender SV Wacker Burghausen Dr. Thomas Frey



Liebe Aktive und Freunde des Schwimmsports,

vermutlich wissen Sie, dass genau vor 30 Jahren die ersten Deutschen Freiwassermeysterschaften ausgetragen wurden. Und damit schließt sich der Kreis, denn auch diese waren in Burghausen! Wir sind sehr stolz darauf, diese „Geburtstagsfeier“ ausrichten zu dürfen, und zwar an dem Ort, wo dieser Wettbewerb in Deutschland begonnen hat. Burghausen ist übrigens zum 6. mal Ausrichter dieser Meisterschaften. Im Moment wissen wir noch nicht genau, wie viele Aktive zu dieser 30er-Feier kommen werden, wir planen mit über 700 Schwimmerinnen und Schwimmern aus ganz Deutschland und vielleicht – wie bereits 2019 - auch wieder aus dem Ausland.

Einen solchen Wettkampf auszurichten, geht nur, wenn ein paar Dinge zusammenkommen. Der Wöhrsee mit seiner einmaligen Lage am Fuße der weltlängsten Burg ist ein Glücksgriff, für den alle Einheimischen dankbar sind! Die Sportstadt Burghausen, der es nicht nur ein Anliegen ist, derartige Wettkämpfe auszutragen, sondern die organisatorisch und finanziell auch stark unterstützt. Hier gilt mein herzliches Dankeschön insbesondere der Bäderleitung und dem Wöhrseeteam. Nicht zuletzt möchte ich die Schwimmabteilung des SV Wacker Burghausen erwähnen, die auch in diesem Jahr wieder mit über 40 ehrenamtlichen Helfern über drei Wettkampftage hinweg alles daransetzen wird, die Veranstaltung bestens zu organisieren. Allen ehrenamtlichen Helfern mein herzliches Dankeschön!

Sportlich ist wieder einiges an den drei Tagen geboten: die Schwimmerinnen und Schwimmer messen sich an diesen drei Tagen über 10 Km, 7,5 Km, 5 Km und 2,5 Km in den Einzelwettbewerben. Zusätzlich wird es Staffelwettbewerbe in unterschiedlichen Altersklassen männlich und weiblich, sowie in Mixed-Staffeln geben. Damit ist dieses Wochenende nicht nur ein Highlight für die aktiven Schwimmerinnen und Schwimmer, sondern auch ein spannender Zeitvertreib für alle Zuschauer, egal ob sie sowieso am Wöhrsee sind oder extra dafür kommen. Ich würde mich freuen, möglichst viele von ihnen im Juni am Wöhrsee begrüßen zu dürfen, ich denke, das ist auch ein Zeichen des Respekts für den Aufwand, den alle Aktiven in Ihren Sport stecken!

Mit sportlichen Grüßen

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'T. Frey', written in a cursive style.

Dr. Thomas Frey

Vorsitzender des SV Wacker Burghausen